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Zitat von Tentaro 

Zitat von Norbert 

DB4 hat es doch beschrieben, dass die Abwerbung schon bei der U13 beginnt.
Nur welche dieser abgeworbenen Spieler haben es wo anders in den
Profibereich geschafft? Geht ja anderen Vereinen ähnlich. So groß ist die
Durchlässigkeit bei anderen Vereinen auch nicht. Auch die Bayern haben erst
jetzt wieder damit angefangen und wenn du erfolgreich bist, kannst du auch
mal mehr junge Spieler testen. Wir hatten mal auch eine gute Durchlässigkeit:
Gündogan, Stark, Plattenhart, zuletzt Löwen, Möhwald und Leibold wurden
durch uns in die BL eingeführt, Auch Kammerbauer und Teuchert haben wir
ausgebildet, Sabiri bekam bei uns die Chance. Rhein konnte sich über die U21
empfehlen. Erras und Mühl wurden hier ausgebildet. Viele junge Spieler, die wir
geholt haben, wurden verliehen. So schlecht, wie es einige vom Sofa aus
betrachten ist die Durchlässigkeit nicht. Nur diese Saison ist eben besch....
gelaufen, Da war aber auch kaum ein Überflieger von unten dabei.

Veteran: die u17 und U19 sind nicht gerade erste Sahne im Moment, abwarten
ob sich dennoch etwas entwickelt. Allerdings hat die U21 wieder
verhältnismäßig erfolgreich gespielt. Schleimer wurde ja auch hochgezogen,
abwarten ob er es schafft. Halt, Nürnberger kam über die U21.

Die "Durchlässigkeit" war und ist eigentlich unser größtes Argument Talente zu uns zu
holen, bzw. Talente davon zu überzeugen nicht zu gehen.

Vielen Spielern die gegangen sind hat eigentlich eher ein konkreter Plan gefehlt was
man mit dem einzelnen Spieler vorhat, bzw wie man den Spieler fördern will.

Das war bei anderen Vereinen leider besser.

Alles anzeigen 

Welche Spieler waren das, wer ist wo anders durchgestartet? Eventuell Förster und Klement,
die hat man aber eher abgegeben. Sonst kann ich mir keinen Spieler denken. Plattenhart, Stark
sind z.B. zu Erstligisten gewechselt, da konnte der Verein wenig machen (außer selbst konstant
1. Liga spielen, ist aber ein anderes Thema). Teuchert und Kammerbauer kannst du ja kaum
meinen, die waren ja zu höherem berufen. Möhwald und Leibold gingen bestimmt nicht, da man
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ihnen hier nichts geboten hat.
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